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Zitat von Clubi 

Du hast es leider nicht begriffen!

Es geht nicht darum, mal ein oder zwei Spieler auszuleihen, sondern um die Auswüchse
einiger Vereine, die darin ein Geschäftsmodell entdeckt haben.

Der kleine Verein darf dann ausbilden, den Rahm schöpft aber ein anderer ab.

Deshalb sollte man eine Obergrenze setzen, so kämen mehrere Spieler auf den Markt,
die dann auch kleinere Vereine holen könnten.

Ich habe neulich von einem Verein gelesen, Name leider entfallen, der hat 80 Spieler
unter Vertrag, davon 50 ausgeliehen. Muss das sein?

Doch habs schon verstanden, hab ja nur gesagt das wir es nicht machen. Meine Frage war ja
was daran negativ ist wenn wir Spieler verleihen. Da würde wohl aneinander vorbei geredet.
Das was Chelsea macht finde ich auch nicht so toll.
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